



**GARDA MEDIA**

# Dandim Temanggung Resmi Buka Rapat Kerja Persit KCK Cabang XXVI Tahun 2023

**Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID**

Aug 15, 2023 - 00:05



**TEMANGGUNG** - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P yang juga sebagai Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXVI Ny. Ekha Sriyono membuka secara resmi Rapat Kerja Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Tahun 2023, bertempat di Gedung Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung Jalan Diponegoro No 39 Temanggung, Senin (14/8/2023).

Rapat Kerja Persit KCK Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro Tahun 2023 yang mengusung tema "Dengan Semangat Persatuan dan Kesatuan, Persit Kartika Chandra Kirana Bertekad Mewujudkan Anggota yang Tangguh, Inovatif dan Mandiri Dalam Rangka Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga TNI Angkatan Darat" merupakan tindak lanjut dari Mupus XIII Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2023 yang dilaksanakan pada tanggal 18 Juli 2023 lalu.

Dalam sambutannya Dandim menyampaikan perkembangan jaman saat ini sudah semakin kompleks, perekonomian agak kurang bersahabat dibanding sebelum adanya pandemi Covid-19, untuk itu Persit harus bisa bersatu untuk menghadapi tantangan kedepan seperti apa.



"Persit harus siap menghadapi tantangan ke depan yang semakin kompleks, selalu komunikasi antar satu dengan yang lain dan sampaikan apabila ada kendala supaya segera kita cari solusinya bersama, "tegas Dandim.

Sebagai prajurit, para suami telah bersumpah setia kepada Bangsa dan Negara yang diwujudkan dengan totalitas dalam melaksanakan setiap tugas yang diberikan. Tidak jarang Ibu-ibu harus berjuang sendiri untuk menyelesaikan berbagai urusan rumah tangga saat suami sedang bertugas. Kesadaran tersebut tentunya tidak lepas dari kerja keras Persit dalam melaksanakan pembinaan istri prajurit dengan prinsip saling asah, asih dan asuh.

Dandim menghimbau Persit harus inovatif, kreatif dan tidak menggantungkan satu sama lain dan jangan sepenuhnya bergantung kepada Suami karena tentara gajian hanya satu kali.

"Kita punya seni dan kemampuan silakan diasah dan diwujudkan, apabila ini bisa terwujud maka akan dapat membantu keluarga serta bisa meningkatkan

kesejahteraan keluarga, "tandasnya.



Pada kesempatan itu pula Ketua Persit KCK Cab XXVI Dim 0706/Temanggung Ny. Ekha Sriyono berpesan untuk selalu mengutamakan keluarga, sayangi suami dan anak sehingga dalam pelaksanaan tugas suami juga semangat dan merasa termotivasi.

"Tetap majukan kreativitas, majukan inovasi, tetap semangat wujudkan kemandirian karena persit harus bisa mandiri serta senantiasa dukung suami dalam melaksanakan tugasnya, "pungkasnya.